

Schnellere Hilfe bei Herzinfarkt

Herzinfarkt!
Jährlich erwischt die gefährliche Arterienverkalkung in Deutschland 288 000 Menschen. Schnelle Hilfe entscheidet gerade hier über Leben und Tod.

Jetzt gibt's eine neue Waffe im Kampf gegen die Zeit: Mobilfunk-EKG. Das Rotkreuz-Krankenhaus

am Zoo stellte das Gerät jetzt der Öffentlichkeit vor.

Dr. Dr. Jürgen Haase: „Eine bahnbrechende Entwicklung.

Egal, wo sich Patient und Notarzt gerade befinden - wir können hier in der Klinik das EKG des Patienten in Echtzeit sehen und exakt diagnostizieren.“ *mf*



Sieht aus wie ein Gameboy, aber rettet Leben - das Mobilfunk-EKG ist das Gerät der Zukunft
Foto: Michel Guyonnet